



**Hoy concluyen las inscripciones**

# En un día, 3 mil aspirantes para la elección en el Poder Judicial

● El comité de selección del Legislativo acumula casi 10 mil solicitudes

● INE: el principal reto de los comicios es contar con recursos adecuados

● Candidata a ocupar la Secretaría Ejecutiva del instituto niega anomalías

● Criterios para resolver validez de los votos, uno de los asuntos por aclarar

ANDREA BECERRIL, FABIOLA MARTÍNEZ, GUSTAVO CASTILLO E IVÁN E. SALDAÑA / P3Y4


**EL PLAZO VENCE A LAS 23:59 DE HOY**

# Alud de registros en el Senado para la contienda judicial

En un solo día se presentaron 3 mil aspirantes, para sumar más de 9 mil 500

ANDREA BECERRIL

A un día de que cierre la inscripción de aspirantes a participar en la elección de juzgadores, el número se ha incrementado notablemente en el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, donde hasta anoche se habían recibido cerca de 9 mil 500 solicitudes, 3 mil más que el viernes.

De acuerdo con la reforma judicial en vigor desde el 15 de septiembre, se conformaron tres Comités de Evaluación, uno por cada poder, que debe reunir más de 5 mil aspirantes que contendrán por cerca de las plazas de nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), dos magistrados de sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial, 15 de salas regionales y 850 jueces y magistrados. El que más aspirantes ha reunido es el del Legislativo.

Ayer se multiplicaron los registros en la plataforma digital, a tal grado que el Comité de Evaluación —que integran Ana Patricia Briseño Torres, Andrés García Repper, Maribel Concepción Méndez de Lara, Maday Merino Damián y María Gabriela Sánchez García— informó anoche en un comunicado de una



vía adicional de registro en tres correos electrónicos.

Incluso en la sede del Senado hubo ayer afluencia de interesados; la mayoría fueron jóvenes que debieron formarse y “hacer cola”.

Las cifras crecieron de forma vertiginosa en las últimas 24 horas, ya que se inscribieron a ese comité más de 3 mil abogados.

Por la tarde, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó que de 6 mil 479 candidatos inscritos el viernes, la cifra se había elevado a 8 mil 807. A las 10 de la noche, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, actualizó la cifra y expresó la “agradable sorpresa” de que la

cifra se elevó a cerca de 9 mil 500.

Aunque el trámite debe hacerse en una plataforma electrónica, en la sede senatorial de Reforma e Insurgentes se colocó desde el pasado 5 de noviembre —cuando comenzó el registro de aspirantes— un módulo para atender a candidatos que desde ahí podían enviar su documentación vía digital al Comité de Evaluación.

Se espera que siga la lluvia de aspirantes este domingo, ya que un minuto antes de la medianoche vence el plazo para los abogados que quieran participar en la elección de junio de 2025.

Fernández Noroña se congratuló de que el Comité de Evaluación del

▲ **Fila de aspirantes en el módulo de la sede cameral.** Foto Jair Cabrera Torres

Poder Legislativo haya superado con mucho los más de 5 mil aspirantes requeridos para cubrir las plazas y expresó que confía en que lo mismo ocurra en los comités de los poderes Ejecutivo y Judicial.

Después del cierre de la convocatoria, los tres Comités de Evaluación verificarán que quienes hayan concurrido a la convocatoria reúnan los requisitos de elegibilidad y a más tardar el 14 de diciembre publicarán la lista de quienes pasaron esa primera prueba.